

Special Award 2015



Der FC Zwysig wurde von Menschen mit Behinderung auf eigene Initiative gegründet und ist ein Vorbild für weitere Projekte (z.B. Integration in den Breitenfussball).

Stefan Huber (ex-Profi und ex-Torhüter der Schweizer Fussball Nationalmannschaft) als Betreuer/Trainer trägt mit seinem vorbildlichen Einsatz sowie seiner grossen Begeisterung massgeblich dazu bei, dass das Team professionell organisiert ist und dadurch einem regelmässigen Trainingsbetrieb nachgehen kann.

FC Zwysig

- Vorbildliches Verhalten auf und neben dem Fussballplatz.
- Vorleben des Fairplay-Gedankens – alle sind willkommen.
- Regelmässige, gut vorbereitete und strukturierte Trainings.

Herzliche Gratulation!

Schlieren, 11. Dezember 2015

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Sandro Stroppa
Präsident

